

saint-pardoux

Mardi 1^{er} Juillet

Des ogres pour la fête !



L'ogre qui ne mange pas les enfants mais dévore... des livres !

Vendredi dernier, la salle des fêtes résonnait de cris, de rires et aussi de... hurlements avec les 134 enfants de l'école qui fêtaient leur fin d'année scolaire et faisaient la fête comme il se doit. Après être passé à l'atelier maquillage, direction la salle où la Compagnie Carna s'était installée le temps d'une représentation des « Ogres ». Il faut dire que durant le deuxième tri-

mestre, les élèves avaient pour fil rouge le cirque et que les "profs de cirque" faisaient partie de cette même Compagnie ! Donc voir les profs sur scène, quel bonheur ! En plus une histoire d'ogre qui, au lieu de manger des enfants mange... des livres, voilà de quoi stimuler l'imagination et faire que le silence s'installe dans la salle... Même pas peur !